

**Pepe Grillo**  
pepegrillocronica@gmail.com



## La traición del Verde

Estos son mis principios, dijo Manuel Velasco con voz atronadora. Si no les gustan, tengo otros, rubricó.

El PVEM se dobló y dejó a su candidato a gobernador en Coahuila, Lenin Pérez, colgado de la brocha, para irse a respaldar la aventura de Armando Gadiana, de Morena.

**Desde mediados de marzo se sabía que Lenin sería candidato del Verde y del partido local Unidad Democrática de Coahuila. Si los jefes de la franquicia Verde no lo querían tuvieron tiempo de sobra para rectificar. Hoy no corrigen, traicionan.**

La dirigencia del PVEM lo vio con buenos ojos, hasta que cambió de opinión una semana antes de la jornada electoral. La traición no tendrá impacto en la elección del próximo domingo, pero sí deja al Verde exhibido rumbo al 2024.

¿Con qué cara pedirá acuerdos, ofrecerá negociaciones, sellará compromisos?

Lo curioso es que Lenin Pérez apunta para ser el candidato que cerrará más fuerte, gracias a un discurso localista, en contra de los que van de la CDMX a darles órdenes, como Velasco.

### ¿Qué sigue para Riquelme?

Lo único que podría descarrilar la campaña de Manolo Jiménez rumbo a la gubernatura de Coahuila es el exceso de confianza.

Hay que sudar la camiseta hasta el último minuto. Esto no se acaba hasta que se acaba.

La campaña de los partidos que respaldan a Jiménez ha sido de librito, sin sobresaltos y las maquinarias priistas y panistas de la entidad están listas para el cierre.

**El ataque del presidente López Obrador a Ricardo Mejía y la traición del PVEM, muestran que la campaña de Armando Gadiana llega exhausta**

disparándole a sus antiguos aliados.

En aquella entidad ya circulan comentarios sobre qué sigue para el gobernador Miguel Riquelme. Si se confirma el triunfo tricolor, Riquelme se integrará de manera automática al elenco para el 2024. Lo sabremos el domingo próximo.

### 2 mujeres 2

El mérito de la campaña de Alejandra del Moral en el Edomex es que a una semana de la jornada electoral, el resultado de la votación está en el aire.

Hace un par de meses parecía que todo estaba decidido y que la maestra Delfina Gómez tendría un paseo dominical, pero no. Ella ha tenido que poner toda carne en el asador, corcholatas incluidas.

La elección del Edomex rebasa con mucho las fronteras de esa entidad. Es una elección de interés nacional a partir de que se trata del padrón electoral más grande del país.

**El próximo domingo se conocerán los resultados, aunque hay el escenario de que un resultado cerrado lleve la elección a los tribunales y entonces se prolongue la incógnita.**

Por lo pronto, signo de los tiempos, dos mujeres, Delfina y Alejandra, han sido las protagonistas centrales de la competencia lo que es algo a lo nos debemos ir acostumbrando, porque pasará en todos los niveles, incluso en la contienda por la Presidencia de la República.

### Jugar con fuego

El zafarrancho a las puertas de la SCJN no debió ocurrir. Esta vez, casi de milagro, el asunto no pasó a mayores, pero son precisamente ese tipo de confrontaciones las que conducen a derramamientos de sangre.

¿Por qué se permitió que dos grupos antagónicos chocaran? ¿No hubo manera de impedirlo? Un grupo afín a Morena ha estado ahí varios días presionando a los ministros, comenzando por Norma Piña, y otro contingente llegó supuestamente a defender al máximo tribunal

del país.

**Lo dijeron de manera abierta y se movieron hasta chocar a la vista de todos. Hay pelotones de policías entrenados en el manejo de multitudes para evitar un acercamiento tan peligroso.**

A nadie conviene un estallido de violencia, ¿o sí? Las precauciones esta vez fueron insuficientes y fallidas ●

